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会議録 

会 議 の 名 称 
坂戸市自殺対策計画審議会委嘱状交付式及び 

平成 30年度第１回坂戸市自殺対策計画審議会 

開 催 日 時 平成 30年７月６日 13:30～14：30 

開 催 場 所 坂戸市役所 301・302会議室 

会 長 の 氏 名 大薗 陽子 

出席者（委員）の 

氏名・出席者数 

河内裕介委員 大薗陽子委員 竹原陽一委員 山田真委員  

清末多佳子委員 内藤武委員 恒川勝委員 新井進委員 関宏委員 

加藤新一朗委員 白浜康夫委員 川内和仁委員 岡田陽子委員  

田中浅男委員  計 14名 

欠席者（委員）の 

氏名・欠席者数 

戸沢啓子委員  計１名 

傍 聴 者 数 なし 

事 務 局 職 員 の 

職 ・ 氏 名 

市民健康部長 細野英也 

次長兼市民生活課長 楠本圭司 

市民生活課副課長 福島隆明 

市民生活課健康政策担当課長補佐 片野恵理 

市民生活課健康政策担当主事 石田紘哉 

市民健康部副参与兼市民健康センター所長 関口万須美 

市民健康センター成人保健担当係長 厚川芳子 

会 議 次 第 

■委嘱状交付 

１ 開会 

２ 挨拶 

３ 審議事項 

（１）会長及び副会長の選任について 

 （２）諮問書の交付 

 （３）坂戸市自殺対策計画の策定について 

    ①坂戸市自殺対策計画策定の概要について 

    ②坂戸市の自殺の現状について 

    ③市民アンケートの実施について 

    ④今後の計画策定スケジュールについて 

 （４）その他 

４ 閉会 

配 布 資 料 

会議次第 

資料１-１ 自殺対策計画策定の概要 

資料１-２ 自殺対策基本法 

資料１-３ 自殺総合対策大綱（概要） 

資料１-４ 埼玉県自殺対策計画の概要 

資料２-１ 坂戸市における自殺の現状 
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資料３-１ 「こころとからだの健康に関する市民アンケート」の実施に

ついて 

資料３-２ 市民アンケート調査設問リスト 

資料３-３ アンケート調査票 

資料４   自殺対策計画策定スケジュール 

参考資料１ 自殺総合対策大綱 

参考資料２ 坂戸市自殺実態プロファイル 

 議 事 の 経 過 

発 言 者 議題・発言内容・決定事項 

事 務 局 審議事項（１）～（３）について、選出方法説明 

 委員の互選により、会長は大薗委員、副会長は恒川委員に決定 

事 務 局 審議事項（３）①説明 

会 長 何か意見がありますか。 

 （意見なし） 

事 務 局 審議事項（３）②説明 

 （意見なし） 

事 務 局 審議事項（３）③説明 

事 務 局 
説明を補足します。今回のアンケート調査は健康なまちづくり計画と自

殺対策計画の二つを集約して行います。 

事 務 局 審議事項（３）④説明 

会 長 
事務局の説明でもありましたように、10/2、11/13、2/15の日程調整をお

願いします。 

事 務 局 審議事項（４）説明 

会 長 何か意見がありますか。 

委 員 
自殺に対しての、直接的な聞き方をするような設問は設けないのでしょ

うか。 

事 務 局 

自殺に関しての詳細については、直接的に市民に問うより、国から示さ

れている地域自殺実態プロファイル等での分析を参考にしようと考えて

います。そのため、生々しい表現を使った設問は避けています。 

委 員 自殺未遂者は増加傾向にあると思いますが、どうでしょうか。 

事 務 局 

H29の自殺者数は 12人、未遂者は 11人、H28は自殺者数が 21人、未遂

者が 19人となっており、自殺者は自殺未遂経験者が多くいるという認識

をしています。 

委 員 障がい者の方にも調査票が送付されるのですか。 

事 務 局 

無作為抽出なので送付される可能性はあります。回答できない方に関し

ては、直接ヒアリングを行うとか、家族の代筆で対応することも考えて

います。概ね 50％程度の回収を想定しています。 

副 会 長 送付者の年代別の抽出というのは、均等に抽出するのですか。 

事 務 局 各年代約 150人ずつ抽出しますが、60歳代～80歳代の高齢者に関しては
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調整して抽出します。 

副 会 長 抽出の年代分布をもう少し考慮してください。 

事 務 局 
今回のアンケート調査は、健康なまちづくり計画の見直し作業も含めて

実施するため、抽出は均等に割り振っています。 

副 会 長 自殺未遂について、「ためらい傷」と「自傷」の区別はつきませんか。 

事 務 局 データが詳しいところまで公表されていないため、わかりかねます。 

会 長 
以上で、本日の審議事項は全て終了したので、議長の任を解かせていた

だきます。ありがとうございました。 

事 務 局 
長時間ありがとうございました。以上をもちまして第１回坂戸市自殺対

策計画審議会を閉会します。ありがとうございました。 

 


